

'Jalará' sector industrial a economía (El Reforma 26/08/09)

'Jalará' sector industrial a economía (El Reforma 26/08/09) La producción manufacturera despegará en 20 por ciento a tasa anual en el tercer trimestre, prevé JP Morgan José Eseverri Ciudad de México (26 agosto 2009).- Gracias a la industria, la economía mexicana repuntará en el actual trimestre con un crecimiento de 11 por ciento, que será el mayor entre las principales economías del mundo, de acuerdo con JP Morgan. La correduría anticipa que, atada a la economía estadounidense, la producción manufacturera despegará en 20 por ciento a tasa anual durante el tercer trimestre, comparado con el trimestre anterior. La caída en manufactura fue de 8 por ciento en el segundo trimestre, luego de caer en 26.5 por ciento en el primer trimestre. En cambio, el sector servicios no ha mostrado el mismo desempeño por lo que la correduría revisó el pronóstico de crecimiento para el trimestre a 7.5 por ciento, desde el anterior de 10 por ciento. JP Morgan estima que la economía de EU crecerá 3 por ciento en el trimestre, luego de contraerse en 1 por ciento en el segundo trimestre. Consecuentemente, la economía mexicana se contraerá en 6.5 por ciento en el año para rebotar con fuerza a un crecimiento de 5 por ciento en 2010. Debido a que la economía mexicana está muy ligada a la estadounidense, el pronóstico podría verse afectado negativamente si esta última se estanca, explicó Ben Laider, jefe de análisis para Latinoamérica del banco. Uno de los factores claves en la recuperación que inició con el segundo semestre de este año es el comercio con Estados Unidos, con el que se ha cerrado el déficit, mientras que las importaciones mexicanas están ganando competitividad frente a otros países, destaca el reporte. Aunque el nivel de comercio se mantiene bajo, la correduría estima que la economía se prepara para un rebote en el actual trimestre con las exportaciones repuntando en la segunda mitad del año. JP Morgan anticipa que el déficit comercial con EU cierre en 4 mil 600 millones de dólares para 2009, muy por debajo del déficit de 16 mil 600 millones de dólares en 2008. La producción del sector automotriz despegó en 41 por ciento en julio comparado con el mes anterior, luego de contraerse 2.5 por ciento en los 3 meses anteriores. Aunque parte se explica por el programa de chatarrización en EU, otro tanto se debe a la salida de reestructuración de las plantas de General Motors y Chrysler en junio. Aunque el salto es extraordinario por estas razones, la correduría estima que continuarán las tasas de crecimiento en el sector. Merrill Lynch avisó a sus clientes que el sector industrial será el que mayores retornos ofrezca en la Bolsa Mexicana de Valores.